

## Begeisterte Kinder beim Kinderfest der SPD und der AsF auf dem Gelände der ehemaligen Schule in Rothof

Wo gibt es denn noch Kasperletheater? Beim Kinderfest auf dem Gelände der ehemaligen Schule in Rothof war es ein besonderes Erlebnis für die jüngsten Rottendorfer Kinder. Aber auch die Hexe Uli mit ihrer Zauberei begeisterte die jungen Besucher. Daneben gab es Kinderschminken, das Spiel ohne Grenzen, gemeinsames Basteln, Torwandschießen, Schatzsuche, Dosenwerfen und zum Austoben die Hüpfburg. Diese wurde vom Roten Kreuz zur Verfügung gestellt. Auch die von den Rothofer Landwirten und einem Rottendorfer Traktorfan zur Verfügung gestellten Traktoren stießen auf großes Interesse. Hier gilt unser Dank dem Roten Kreuz und den "Traktoristen".

Unser Landtagskandidat Alexander Kolbow und unsere Bezirkstagskandidatin Lore Koerber-Becker spendierten den Kindern bei sommerlichen Temperaturen zur Abkühlung ein Wassereis. Außerdem kamen auch noch MdL Volkmar Halbleib und die Bezirksrätin Eva-Maria Linsenbreder kurz zu Besuch. Auch wenn es sehr heiß war, die vor fast 40 Jahren gepflanzten Bäume haben mittlerweile ein geschlossenes Blätterdach und spendeten Schatten und Abkühlung. Die Kinder mit ihren Eltern konnten dort in angenehmer Atmosphäre die angebotenen Getränke und Speisen zu sich nehmen. Unser Dank gilt den vielen Helfern der AsF und der SPD bei den Kinder-Aktionen und der Bewirtung der Gäste. Die vielen positiven Rückmeldungen und die große Besucherzahl haben uns viel Freude bereitet.



Lore Körber-Becker und Alexander Kolbow spenden zur Abkühlung Wassereis



Idealer "Festplatz" unter einem geschlossenen Blätterdach

Bildrechte: Detlef Wolf (SPD Rottendorf)

Detlef Wolf  
SPD Ortsvereinsvorsitzender

# Bildergalerie

Bildrechte: Detlef Wolf (SPD Rottendorf)

